

## **Geschichte wiederholt sich!**

Die Schüler des Projektes 1. und 2. Weltkrieg lernen filmerisch. Dort beantworteten sie uns wichtige Fragen.

### **Filmerisch durch die Geschichte der Weltkriege**

Sie lernen dort etwas über die Geschichte der Weltkriege. Insbesondere lernen sie dort etwas über die Grausamkeit und Unbarmherzigkeit der Nationalsozialisten. Außerdem sollen die Schüler dieses Projektes selbständig ein Referat zum ersten und zweiten Weltkrieg erstellen. Dieses Referat wird am Mittwoch vorbereitet. Die Schüler erzählten uns, dass das Projekt spannend, interessant und informationsreich ist.

Sie wählten es: „Da es interessant klingt und von spannenden Leuten gemacht ist.“

Leiter Christian Büsching sagte dazu: "Es sind 12 Schüler dabei, die auch alle gut mitmachen. Obwohl jetzt gerade im ersten Weltkrieg nur altes Filmmaterial da ist, sind sie ganz gut dabei."

### **Viel gelernt über die Weltkriege**

Jetzt können uns die Schüler viel über die Weltkriege erzählen. Nach ihren Referaten werden die Schüler viel gelernt haben und die Bedeutung der Nachwirkung für die überlebenden Zeitzeugen des 2. Weltkrieges verstanden haben. Nun haben sie auch etwas für ihr späteres Schul- und restliches Leben gelernt.

Wenn ihr Fragen habt könnt ihr sie in den Kommentaren stellen. Sie werden so schnell wie möglich von uns oder von den Schülern des Projektes beantwortet.